
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Iago78“ vom 7. Januar 2020, 22:19

Mal was zum Thema Reduktion der Kater Größe:

Wenn Vorstand Sport und Trainer der Meinung sind, mit 20-22 Spielern zu arbeiten wäre
optimal: angesichts der Verletzungen, die wir hatten, waren tatsächlich die Trainingsgruppen
unter der Woche mal größer als diese Zahl?
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